

**Uns ist es wichtig, unseren Kindern
Menschenfreundlichkeit vorzuleben.**



**Dieser Punkt ist so prägend für das Miteinander
daheim, aber auch die Begegnungen im sozialen Umfeld.**

**Es fängt damit an, wie wir über andere Menschen sprechen.
Wir bemühen uns um respektvolle Worte und wohlwollende
Beschreibungen. Und es endet damit, wie wir miteinander
umgehen. Für mich ist es selbst eine große
Herausforderung, weil ich mich darin übe, genauso
respektvoll und wohlwollend mit und über meine(n)
Familienmitglieder zu sprechen – egal, wie viel Chaos oder
sogar Ärger um uns herumtoben. Aber ich denke, dass sich
diese Übung lohnt!**

Erleuchte die Welt
mit deinem Mitgefühl
und Freundlichkeit.

Freundlichkeit und
Hilfsbereitschaft machen
dich zum schönsten
Menschen auf der Welt -
egal, wie du aussiehst.

Herzwell

